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Inscrições para especialização em 
Medicina Legal e Perícia Médica

Problema de luz do Morro 
do Gavião será resolvido

Moradores da “Curva do S” estão 
preocupados com cedimento da via

Recuperação da Serra Velha da Estrela
Licitação para execução do serviço de recuperação na RJ-107 é homologada pelo Governo do Estado

ALCIR AGLIO

Após diversas ações de ma-
nutenção e de emergência, Pe-
trópolis está mais próximo de 
enfim recuperar a RJ-107, co-
nhecida como a Serra Velha. A 
licitação para execução do Proje-
to Básico de recuperação da via 
foi homologada pelo Governo do 
Estado, na última quarta-feira, 
dia 13. De acordo com a assesso-
ria do ex-prefeito Bernardo Ros-
si, a restauração e recuperação 
da Serra Velha foi um pedido fei-
to ao Governo do Estado do Rio 
de Janeiro, devido a articulações 
políticas, que contou com com-
prometimento do atual governa-
dor Cláudio Castro com a Região 
Serrana.

O processo publicado em 
Diário Oficial pela Secretaria de 
Estado de Cidades prevê a exe-
cução de serviços técnicos espe-
cializados visando à elaboração 
de Projeto Básico de Engenharia 
Rodoviária destinado à restaura-
ção e recuperação do pavimento, 

drenagem e OAC’s, sinalização 
horizontal e vertical, além da 
preservação do Patrimônio His-
tórico e Cultural na rodovia. O 
trecho contemplado será de 11,5 
quilômetros, entre a fábrica de 
pólvora do Ministério do Exérci-
to e o conjunto residencial Grão 
Pará. 

Deterioração da Serra 
Velha é reclamação de 

décadas dos moradores

Durante décadas, morado-
res da região acompanharam 
e sofreram com a deterioração 
total da RJ-107. As reclamações 
giram em torno principalmente  
do estado da pavimentação, que 
chegou a condições precárias e 
dificulta o tráfego de ônibus e 
demais veículos.

Nos últimos anos, a articu-
lação política entre a prefeitu-
ra e o DER rendeu um trabalho 
conjunto para melhorar as con-

AS PÉSSIMAS condições da Serra Velha são reclamadas há décadas pelos motoristas que transitam por ela

O MÉDICO Marcus Conte é o coordenador do curso na Unifase

SECRETARIA de Meio Ambiente diz que vai resolver em breve

dições da Serra Velha. O órgão 
estadual chegou a ceder 15 tone-
ladas de asfalto para que o mu-
nicípio realizasse o serviço na 

Lopes Trovão. 
O avanço das etapas quan-

to à recuperação e restauração 
efetiva da via era uma demanda 

extremamente aguardada pela 
população pela esperança de sa-
nar a necessidade constante de 
intervenções pontuais no local.

Sábado, 16 de janeiro de 2021

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/01/2021

ATO ME ADM 051/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8010 DE 
23 DE JULHO DE 2020 – LDO

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 17.000,00 (dezes-
sete mil reais), com recursos resultantes 
de anulação parcial ou total, na forma do 

Inciso III, §1º do Art. 43 da Lei Federal nº 
4320, de 17 de março de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento 
de Despesa – QDD, aprovado pela Lei 
Municipal 8090 de 30 de dezembro de 
2020.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de janeiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 051 de 15 de janeiro de 2021

PROJETO / ATIVIDADE
CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

Estrutura / Programática Despesa Fonte C ó d i g o 
reduzido

Acréscimo Cancelamento

Gestão Administrativa do Legislativo 01.001.01.122.1003.2010 3.3.90.39.00.00 0 39 17.000,00

Gestão do Patrimônio Legislativo 01.001.01.122.1002.2006 3.3.90.39.00.00 0 26 17.000,00

TOTAL 17.000,00 17.000,00

  Jaqueline Palmeira Pomin Costa
   Diretora do Depto. de Orçamento e Finanças

Ailton Cesar Soares Hammes
Chefe do Setor de Contabilidade

CRC/RJ 117269/O-5

Com a proposta de for-
mar profissionais especia-
lizados na área de Medici-
na Legal e Perícia Médica, 
o Centro Universitário Ar-
thur Sá Earp Neto / Facul-
dade de Medicina de Pe-
trópolis (UNIFASE/FMP) 
está com inscrições abertas 
para a segunda turma do 
Curso de Especialização, 
com início previsto para 
março de 2021. 

A Medicina Legal e Pe-
rícia Médica é uma das 53 
especialidades reconheci-
das pelo Conselho Federal 
de Medicina, uma área de 
atuação em franca expan-
são no Brasil. Para uma 
boa avaliação médica, é 
necessário que o profissio-
nal tenha extenso conheci-
mento de Medicina clíni-
co-cirúrgica. Entretanto, 
especialistas alertam que 
para a realização de uma 
perícia médica adequada 
e para a produção de um 
laudo pericial médico de 
qualidade, também é pre-
ciso conhecimento das nu-
ances das diferentes áreas 
periciais, como a Cível, a 
Securitária, a Trabalhista, 
a Previdenciária, entre ou-
tras. 

“De fato, a partir da Re-
solução CFM 1.973/2011, a 
área de atuação denomina-
da Perícia Médica foi in-
corporada à especialidade 
Medicina Legal e se tornou 
especialidade médica re-
conhecida pela Associação 
Médica Brasileira e pelo 
Conselho Federal de Medi-
cina, como Medicina Legal 

e Perícia Médica. Assim, 
embora qualquer médico 
com CRM ativo possa rea-
lizar Perícias Médicas, é o 
profissional com especia-
lização em Medicina Legal 
e Perícia Médica que reú-
ne as melhores condições 
para elaboração de um 
laudo pericial apropriado 
para cada caso”, explica o 
médico Marcus B. Conte, 
especialista em Medici-
na Legal e Perícia Médica 
pela Associação Brasileira 
de Medicina Legal e Perí-
cia Médica (ABMLPM) e 
coordenador do curso de 
especialização na área da 
UNIFASE/FMP.  

O Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) publicou 
um estudo realizado pelo 
Instituto de Ensino e Pes-
quisa (INSP) demonstran-
do aumento de 130% nos 
processos judiciais envol-
vendo o tema “saúde”. Os 
dados da pesquisa apontam 
que este fenômeno é cres-

cente, com demandas judi-
ciais relacionadas à saúde 
aumentando a cada ano.  

“Assim, a judicializa-
ção da saúde se constitui 
atualmente um problema 
do Sistema Judiciário bra-
sileiro, que tem de lidar 
com centenas de milhares 
de processos relacionados 
a este tema. É esperado 
que estes dados causem 
diferentes consequências 
nos próximos anos. No Ju-
diciário, propostas como a 
criação de varas especiali-
zadas em saúde, por exem-
plo, já estão em andamen-
to. Na Medicina, a procura 
cada vez maior por peritos 
médicos qualificados cer-
tamente incentivará a for-
mação de novos especialis-
tas e a maior visibilidade 
desta fascinante, e ainda 
pouco conhecida, área de 
atuação médica”, destaca 
Marcus Conte.  

O Curso de Especiali-
zação em Medicina Legal 

Wellington Daniel

Moradores da localida-
de conhecida como Curva 
do S, na Rua Dr. Borjean 
estão preocupados com o 
cedimento de parte da via. 
De acordo com um relato e 
fotos recebidas pelo Diário 
de Petrópolis, há uma parte 
em que o asfalto está oco. 
A via é uma das principais 
ligações entre o Centro e o 
Quissamã, com o trânsito 
de veículos pesados, como 
ônibus.

Uma moradora, que 
preferiu não se identificar, 

contou que fica preocupada 
exatamente com o trânsito 
de carros pesados. De acordo 
com ela, a situação está bem 
perigosa. Ainda de acordo 
com ela, o mato no local che-
gou a disfarçar o problema, 
mas ainda é visível e preocu-
pa os moradores.

- O asfalto está ceden-
do, bem dentro da curva 
e, por baixo, está tudo oco. 
Se passar um carro pesado, 
vai cair em cima das casas. 
Está caindo bastante, está 
bem amassado. Ali tinha 
uma mureta de proteção, 
quando um carro bateu ali 

há um tempo, derrubou a 
mureta que caiu lá embaixo. 
Aí o problema só foi aumen-
tando, a terra foi soltando 
ali por debaixo e descendo 
– disse.

Procurada, a Secretaria 
de Obras informou que já 
tomou ciência da ocorrên-
cia. A pasta informou que 
enviará uma equipe técnica 
ao local para vistoria, que 
verificará o tipo de reparo a 
ser realizado.

O Diário voltará ao tema 
na edição do dia 30 de janei-
ro, para saber quais provi-
dências foram tomadas.

e Perícia Médica da UNI-
FASE/FMP é reconhecido 
pelo MEC e terá 12 módu-
los distribuídos ao longo 
de 14 meses, cada um com 
30 horas de Ensino a Dis-
tância (EAD), facilmente 
acessível por computador 
ou celular. Parte das 30 
horas do módulo será ao 
vivo (sexta à noite e sába-
do de manhã), uma vez por 
mês, através da plataforma 
Zoom. O restante será com 
videoaulas, material inte-
rativo e exercícios práticos. 
Em dois módulos (Prope-
dêutica Pericial e Perícia 
Baseada em Evidências) 
haverá aula prática em um 
sábado do mês. O último 
módulo será inteiramente 
dedicado à prática de ela-
boração de laudos periciais 
e orientação para elabora-
ção do trabalho de conclu-
são de curso, o TCC, que 
será um Laudo Pericial de 
um caso apresentado pelos 
professores.   

O corpo docente da es-
pecialização da UNIFASE/
FMP é formado por qua-
torze professores, 13 mé-
dicos e 1 advogado. Todos 
com grande expertise em 
Perícia, larga experiência 
didática e renome nacio-
nal. As duas aulas práticas 
ocorrerão no Campus da 
UNIFASE/FMP, localiza-
do na Avenida Barão do 
Rio Branco, 1003, Centro 
de Petrópolis. Outras in-
formações sobre o curso e 
as inscrições, estão dispo-
níveis no site: www.fmpfa-
se.edu.br. 

Wellington Daniel

Na edição de ontem 
(15), o Diário mostrou a 
situação dos moradores da 
localidade conhecida como 
Morro do Gavião (Fazen-
da Inglesa), onde pedem a 
instalação de rede elétrica 
em parte da comunidade. 
A Enel alegava que faltava 
uma liberação da Secreta-
ria de Meio Ambiente, por 
se tratar de uma área de 
reserva ambiental e que 
esta deveria ser feita pelos 
moradores.

A pasta, por sua vez, 
disse na quarta-feira (13) 
que se tratava de uma ex-
tensão de rede e a respon-
sabilidade seria conces-
sionária de ingressar com 
o processo. Disse ainda 
que já teria repassado esta 
informação ao represen-
tante dos moradores da 

comunidade.
Ontem (15), porém, em 

posse do número de proto-
colo informado pelo mo-
rador, a Secretaria emitiu 
outra resposta. Disse que 
o processo do reclamante 
está de acordo e será aten-
dido com brevidade. Ainda 
afirmou que se trata ape-
nas de um pedido de liga-
ção de relógio.

- Caso haja outros mo-
radores com necessidade, 
cada um deve ser atendi-
do individualmente atra-
vés de processo, portando 
a carta da ENEL e demais 
documentos. O telefone 
do setor responsável para 
maiores informações: 
2246-9233 – concluiu a 
nota.

O Diário voltará ao 
tema no edição do dia 20 
de fevereiro para saber o 
que foi resolvido.


